

皆様

日本政府は今月2日、貿易管理上の優遇措置を受けられる「ホワイト国」のリストから、韓国を除外する政令改正を閣議決定し、28日から輸出規制を強化する方針です。「徴用工問題」に対しての報復措置は許されません。報復外交は軍国主義復活に道を開くものです。

そしてイラン、ホルムズ海峡への自衛隊派兵も許してはなりません。武力で平和は生まれません。対話外交こそが平和への道です。下記集会へのご参加をお願いいたします。

◎8月19日(月) 18:30~19:30 衆議院第2議員会館前

第47回「19日行動」

韓国敵視を煽るな！自衛隊はイランに行くな！安倍9条改憲NO！

辺野古新基地建設は断念を！8・19国会議員会館前行動

共催：戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会

安倍9条改憲NO！全国市民アクション

◎8月22日(木) 14:00~15:30 衆議院第1議員会館第5会議室

止めよう イラン自衛隊派兵！ 宗教者緊急行動

主催：平和をつくり出す宗教者ネット

・第188回宗教者ネットの毎月の集会です。16年目に入りました。

・宗教者ネットの毎月の内閣総理大臣宛の署名提出にご協力ください。

(7月 130筆 総計 120,086筆)

◎8月27日(火) 18:30~19:30 首相官邸前

「安倍政権は「徴用工問題」の報復やめろ！対話で解決を！

8・27官邸前緊急行動

共催：戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会

3・1朝鮮独立運動100周年キャンペーン

☆全日本仏教会は、このほど「首相及び閣僚の靖国神社公式参拝に関する見解・要請」を安倍晋三首相あてに提出しました。

平和をつくり出す宗教者ネット事務局

携帯 090-1853-1446 (武田)

FAX 03-3461-9367